

Artikel vom 25.08.2018

CSU Kreisverband Ebersberg

AKU Jahreshauptversammlung

Anja Walz im Amt bestätigt

Anja Walz erneut zur Vorsitzenden des AKU gewählt

Der Landtagsabgeordnete Thomas Huber leitete die Neuwahlen und ging anschließend in seinem Bericht sehr intensiv auf das Thema Umwelt ein. An den Anfang setzte Huber das Ergebnis einer Umfrage der CSU-Landtagsfraktion, die besagt:

„98 Prozent der Menschen leben gerne in Bayern. Und auf die Frage, was sie an Bayern besonders schätzen, antworten 97 Prozent: die schöne Landschaft und die intakte Natur.“

Im Rechenschaftsbericht sagte die Vorsitzenden Anja Walz: **„Wir sehen uns als Lobbyisten der Umweltpolitik. Wir befassen uns mit den unterschiedlichsten Themen, die besonders im Hinblick auf Nachhaltigkeit und Zukunftsbewältigung im Fokus stehen.“**

Es geht unter anderem um das rasante Artensterben der Insekten, Amphibien und Vögel, um Pestizide, Luft- und Lichtverschmutzung, Reinhaltung unserer Gewässer, giftfreie und unbelastete Lebensmittel und Gebrauchsgegenstände für alle Bürger unseres Landes.

Wenn wir das Credo zur „Bewahrung der Schöpfung“ in den Mittelpunkt unserer Politik stellen, müssen wir auch entsprechend handeln. Das bedeutet **mehr Nachhaltigkeit in Wirtschaft und Konsum**. Hier sind Bürger, Wirtschaft und Politik gleichermaßen gefordert.

► [Info Brief AKU Jahreshauptversammlung 2018](#) 